



Wanfried, 25.07.2024

Aktenzeichen
047.46 / 00150030



Pressemitteilung

Bürgermeister und Landrätin statten Ferienspiele Besuch ab und haben Eis im Gepäck

Gemeinsam mit Landrätin Nicole Rathgeber war Bürgermeister Wilhelm Gebhard am vergangenen Montag bei den Ferienspielkindern an der Grundschule in Wanfried zu Besuch. Nicht, weil die Landrätin zu viel Zeit hatte, sondern weil sie etwas zu früh zum anschließenden Termin kam. Gebhard nahm sie deshalb kurzerhand mit zur Stippvisite. Das fiel Nicole Rathgeber auch nicht schwer; immerhin erlebten beide an dieser Schule ihre Grundschulzeit. Im Gepäck hatten sie für alle Kinder und Betreuer ein Eis. Dabei erfuhren sie von dem abwechslungsreichen und spannenden Programm, das den circa 40 Kindern in den vergangenen beiden Wochen geboten wurde. „Toll, dass es die Wanfrieder Ferienspiele auch in diesem Jahr gab“, waren sich Rathgeber und Gebhard einig. „Es entlastet unsere Eltern in der sechswöchigen Sommerferienzeit und bietet den Kindern spannende Momente“. Gebhard nutzte die Gelegenheit, um sich bei der Landrätin für die Nutzung des Schulgeländes zu bedanken. Schließlich ist der Landkreis Eigentümer des Areals. „Ein großer Dank gilt den Honorarkräften, die unsere Kinder auch in diesem Jahr so liebevoll betreut haben“, so Gebhard abschließend.